

Usai Video Syur 5 Menit Tanpa Busana, Kini Muncul Lagi Link Video Bu Guru Salsa 4 Menit

Category: News, Trend

written by Redaksi | 30/03/2025



ORINEWS.id – Usai viral karena video syurnya tersebar di media sosial, kini Bur Guru Salsabila Rahma alias Bu Guru Salsa alias “Bu SR” asal Jember Jawa Timur bikin video berdurasi lagi 4:06 menit.

Kali ini link video viral Bu Guru Salsa bisa dilihat di YouTube. Link video Bu Guru Salsa saat ini sudah ditonton lebih dari 39 ribu kali dan mendapatkan 1.341 komentar dari netizen.

Bu Guru Salsa saat ini membuat video cover lagu. Ia menyanyikan lagu Astrid berjudul Tentang Rasa. Dilihat Minggu (31/3/2025), suara Bu Guru Salsa terdengar lumayan.

Sebelumnya, memanfaatkan ketenarannya di jagad maya, Bu guru Salsa bersama suaminya Luqman Hakim akan membuat konten pelajaran seks setelah menikah.

Ide konten ini muncul setelah jumlah followers TikTok Bu Salsa mendadak melejit pascavideo syurnya viral.

“Nama saya terlanjur melekat dengan hal negatif kayak gitu. Jadi gimana caranya cap negatif tersebut berbuah cuan namun dari hal positif,” jelas Bu Salsa saat berbincang dengan tv0nenews, beberapa waktu lalu.

Ide konten pelajaran seks setelah menikah tersebut justru muncul dari Luqman Hakim.

“Konten itu masih menjadi pembahasan dan rencana kita kedepannya. Followers istri saya banyak. Dan konten tersebut pasti akan dibutuhkan pasutri sebagai edukasi,” kata Luqman Hakim saat mendampingi istrinya.

Meski video syurnya ditonton banyak kalangan dari anak-anak hingga orang dewasa, Luqman mengaku sasaran kontennya adalah pasutri atau orang yang sudah menikah.

“Saya melihat suara lantang istri saya saat mengajar dan berjualan pakaian di live tik tok cocok untuk membuat konten sex education after life,” katanya.

Luqman mengaku sejak video syur istrinya viral dan mengguncang jagad maya, segala aktifitas istrinya di media sosial atas kontrol dia.

“Saya tidak ingin istri saya terjerumus dan tertipu lagi,” katanya.

Bahkan, Luqman-lah yang mengatur Bu Salsa live TikTok atau tidak. Luqman selalu memantau pergerakan keinginan netizen.

“Kebanyakan netizen laki-laki yang sering mengklik dan mengikuti medsos istri saya. Mangkanya beberapa waktu lalu, istri saya, saya suruh live mabar Mobile Legends,” jelasnya.

Memang, lanjut Luqman, tidak sedikit komentar netizen selama live menyudutkan dan mencibir istrinya. Namun live harus dilakukan untuk mencegah akun-akun fake yang mengatasnamakan istrinya.

“Komentar-komentar yang mencibir dan berkomentar jorok dari akun fake. Jadi, santai dan abaikan saja,” jelas pria ahli IT ini.

Sementara itu, Bu Salsa akan mengikuti semua alur yang diperintahkan suaminya karena dirinya yakin semua untuk kebaikan bersama.

“Ibaratnya saya telent dan dia (suaminya) menejer, jadi saya manut,” ucapny.